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第５号様式（第７条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和４年度 清須市学校給食センター運営委員会 

開催日時 
令和４年７月１４日（木） 

午後２時～午後３時１５分 

開催場所 清須市学校給食センター ２階 研修室 

議題 

１ あいさつ 

２ 議 題 

  （１）委員長及び副委員長の互選について 

（２）清須市学校給食センターの概要について 

  （３）清須市学校給食衛生管理体制について 

  （４）学校給食について 

    ア 令和４年度年間指導計画について 

    イ 令和４年度食に関する指導について 

    ウ 食物アレルギー対応食の実施について 

  （５）幼稚園・保育園給食について 

        ア 令和４年度年間事業について 

    イ アレルギー対応について 

  （６）学校給食アレルギー対応検討会の報告について 

  （７）その他 

３ その他 

会議資料 

資料１ 清須市学校給食センター設置条例    

資料２ 清須市学校給食センター管理運営規則  

資料３ 学校給食センター運営委員会委員名簿  

資料４ 学校給食センターの概要        

資料５ 学校給食衛生管理体制         

資料６ 学校給食 年間指導計画        

資料７ 学校給食 食に関する指導       

資料８ 学校給食アレルギー対応食の実施    

資料９ 幼稚園・保育園給食 年間事業     

資料10 幼稚園・保育園給食アレルギー対応   

資料11 学校給食アレルギー対応検討会の概要  

公開・非公開の別 

(非公開の場合は

その理由) 

公開 

傍聴人の数 

(公開した場合) 
なし 

出席委員 

１８人 

池田委員（古城小学校長）、酒井委員（清洲中学校ＰＴＡ会長）、

小川委員（新川小学校長）、西尾委員（西枇杷島中学校長）、安

井委員（清洲中学校長）、榊原委員（西枇杷島第１幼稚園長）、

櫻井委員（清洲小学校ＰＴＡ会長）、辻井委員（新川小学校ＰＴ

Ａ会長）、上杉委員（西枇杷島中学校ＰＴＡ会長）、古川委員（新
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川中学校ＰＴＡ会長）、林委員（春日中学校ＰＴＡ会長）、横地

委員（西枇杷島第１幼稚園ＰＴＡ会長）、逧田委員（西枇杷島中

学校給食主任）、仲野委員（保育園保護者会連絡協議会西枇杷島

地区代表）、大谷委員（保育園保護者会連絡協議会清洲地区代

表）、髙柳委員（保育園保護者会連絡協議会新川地区代表）、小

木曽委員（保育園保護者会連絡協議会春日地区代表）、前田委員

（愛知県清須保健所食品安全課長） 

欠席委員 

３人 

渡邉委員（西枇杷島小学校ＰＴＡ会長）、横井委員（春日小学校

ＰＴＡ会長）、中尾委員（西枇杷島小学校給食主任） 

出席者（市） 

５人 

齊藤教育長、加藤教育部長、吉野学校教育課長、藏城子育て支

援課長及び高谷子育て支援課主幹兼保育長兼子育て支援係長 

事務局 

５人 

吉田学校給食センター管理事務所長、鈴木所長補佐、上田係長、

新栄養教諭及び大音栄養教諭 

会議の経過 

（進行 吉田管理事務所長） 

１ あいさつ 

齊藤教育長あいさつ 

 

２ 議題 

 ⑴ 委員長及び副委員長の互選について（資料１、資料２及び資料３参照） 

  ○委員長に池田委員（古城小学校長）を互選した。 

（池田委員長あいさつ） 

（進行 吉田管理事務所長⇒池田委員長） 

  ○副委員長に酒井委員（清洲中学校ＰＴＡ会長）を互選した。 

（酒井副委員長あいさつ） 

 

 ⑵ 清須市学校給食センターの概要について（資料４参照） 

（給食センターの DVD上映後、資料４の説明：鈴木所長補佐） 

   ○質疑応答なし 

     

 ⑶ 清須市学校給食衛生管理体制について（資料５参照） 

（資料５の説明：新栄養教諭） 

 ○質疑応答なし 

 

 ⑷ 学校給食について 

ア 令和４年度年間指導計画について（資料６参照） 

（資料６の説明：大音栄養教諭） 

イ 令和４年度食に関する指導について（資料７参照） 

（資料７の説明：大音栄養教諭） 

ウ 食物アレルギー対応食の実施について（資料８参照） 
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（資料８の説明：大音栄養教諭） 

   ○質疑応答なし 

 

 ⑸ 幼稚園・保育園給食について 

ア 令和４年度年間事業について（資料９参照） 

（資料９の説明：上田係長） 

イ アレルギー対応について（資料１０参照） 

（資料１０の説明：上田係長） 

   ○質疑応答 

・辻井委員（新川小学校ＰＴＡ会長） 

 食物アレルギーの対応にかかる届け出などは、年度ごとに行われるので 

しょうか。 

    ・上田係長 

     年度ごとに担当医による生活管理指導票などの提出を行っていただき、 

対応しております。 

 

⑹ 学校給食アレルギー対応検討会の報告について（資料１１参照） 

（資料１１の説明：吉田管理事務所長） 

○質疑応答 

 ・辻井委員（新川小学校ＰＴＡ会長） 

 エピペンの取扱いについて、小中学校、幼稚園・保育園の先生方は、指 

導を受けられているのでしょうか。 

 ・吉田管理事務所長 

給食センターでは、小中学校、幼稚園・保育園とも、教職員が定期的に 

講習を受けていただいているということで聞いております。 

    ・安井委員（清洲中学校長） 

     学校の方では、消防署による救命救急研修を受講しており、ＡＥＤの使 

用方などとあわせて、エピペンの使用についても練習用のものを使用し 

て、使い方の講習を受けております。使い方のＤＶＤを視聴後に、職員 

がペアでエピペン注射の打ち方を実践する形で行っていますが、先月の 

アレルギー対応検討会で山田医師からアドバイスをいただいた「本物の 

エピペンを使用した練習」についても機会があれば行うことができない 

かということで養護教諭などと話をしております。 

 

    ・逧田委員（西枇杷島中学校給食主任） 

     当校の養護教諭から、毎年実施している「学校給食にかかる食物アレル 

ギー調査票」について変更があると聞いておりますが、変更する経緯と 

内容を教えてください。 

    ・吉田管理事務所長 

     「学校給食にかかる食物アレルギー調査票」は、毎年、新小学１年生と 

在校生の保護者に行っているものになりますが、質問内容が細かすぎて 

学校側と保護者への負担が大きいのではないかということで、先月、市 

立小中学校の養護教諭の先生方と協議し、内容を精査させていただきま 

した。今年度の調査票から精査したもので実施する予定です。 
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    ・古川委員（新川中学校ＰＴＡ会長） 

     アレルギーをお持ちの児童生徒の保護者へ配付されている資料は、アレ 

ルギー対応が必要ない児童生徒の保護者でもいただくことはできるの 

か。 

    ・吉田管理事務所長 

     先ほど大音栄養教諭から説明させていただいたアレルギー関連資料の 

「特定原材料等一覧表」については、献立表とともに市のホームページ 

に掲載させていただいていますので、そちらでご確認いただければと思 

います。 

 

⑺ その他 

（事務局からの報告事項として下記のとおり説明） 

    ・吉田管理事務所長 

事務局から１点、「先般の食品物価高騰を受けた学校給食に関する対応 

について」ご報告させていただきます。今年度１学期におきます給食に 

かかる食材料費支出は、当初予算の範囲内で収めることができている状 

況で、現時点では当初予算の中で給食の提供を進めていく予定です。た 

だし、今後、「食品の物価状況」、「給食の質と栄養価の状況」などを注 

視していく中で、現状の給食提供が危ぶまれる場合は、現行の給食費の 

引き上げなどの保護者負担を求めない形での対応を検討していきたい 

と考えていますので、ご報告させていただきます。 

 

   ○質疑応答 

    ・櫻井委員（清洲小学校ＰＴＡ会長） 

     学校給食にかかる全体の収支状況について、私たちが確認することはで 

きるのでしょうか。 

    ・加藤教育部長 

     市の年間収支、事業報告は、毎年、前年度分について、９月定例議会で 

の承認を受けた後、決算書、主要施策成果報告書などがホームページに 

掲載されます。その決算書の中で、学校給食センターの運営にかかる収 

支について、ご確認いただけます。また、より詳細な状況をご確認され 

たいということであれば、お問い合わせいただければと思います。 

 

（進行 池田委員長⇒吉田管理事務所長） 

 

３ その他 

○事務連絡（事務局より） 

  ・吉田管理事務所長 

     委員の皆様にお願いです。今年度中の当会の招集は、今のところ予定を

していませんが、何か問題が起きた時など、緊急に会議を行う必要が生

じた場合は、招集させていただく場合があるかもしれません。その際は、

ご協力いただくようお願いいたします。 
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（閉会 午後３時１５分） 

 

会議の結果 会議の経過に示したとおり 

問い合わせ先 
教育委員会事務局教育部学校給食センター管理事務所 

０５２－４００－７９２５ 

 


